
Portugal esteve em Aveiro! 

 

Aveiro inaugurou o seu estádio para o Euro 2004 e com ele pôde usufruir, pela primeira vez na Região, da 

presença da Selecção Nacional de Futebol de Portugal, num confronto frente à sua congénere grega. O 

jogo que tivemos o privilégio de assistir foi um jogo de preparação. Portugal passou por momentos de 

confiança, incerteza e de desilusão. Gostaria de ter ganho, mas empatou. Ficou o mais importante, que foi 

ter adquirido mais experiência para enfrentar os desafios a sério, aqueles em que é imperioso ganhar para 

se sagrar Campeão Europeu.  

Este jogo inaugural espelhou bem a simbologia que caracteriza a construção e inauguração do novo 

Estádio Mário Duarte de Aveiro. Foi um jogo de preparação para um estádio que tem que estar afinado 

em Junho mas onde se notam deficiências. Há pormenores excelentes, alguns assim-assim e há ainda 

aqueles que carecem de correcção. Muito se investiu com os fundos que são de todos nós. Gostássemos 

ou não da opção, ela aí está. Este é um estádio do presente, mas teremos que o preparar para ganhar o 

futuro. Com a sua inauguração, e pelo futebol, Portugal olhou para Aveiro. Por ele, Aveiro passou a 

constar no mapa do mundo do futebol e da história da Grécia. O futebol é um fenómeno global e Aveiro, 

estando no mundo, tem que estar no futebol! 

O novo estádio da Região de Aveiro, pela universalidade das suas cores, já é um estádio do mundo e o 

espelho da salutar pluriculturalidade que se vive na Região de Aveiro. Aveiro tem um estádio, mas terá 

que ter muito mais. Terá que ter a consciência de que só um crescimento harmonioso de uma Região que 

dá pão, educação, trabalho e habitação é que terá as condições para não esmorecer com a pesada dívida e 

encargos que sobre o estádio paira. Aveiro terá que saber criar a riqueza necessária ao seu progresso 

socialmente sustentado. Só assim a Região de Aveiro poderá reclamar para si o nome de Grande Região 

de Aveiro, só assim poderá ser mais vezes palco para a visita da Selecção Nacional. Uma Região onde 

pára o TVG e onde a inauguração do seu Estádio deveria passar em directo na sua televisão não terá que 

ser uma miragem nem um sonho adiado para 2015 ou 2018. Está nas nossas mãos, se o quisermos, 

podermos estar a falar de um futuro muito mais recente, porque Portugal já esteve em Aveiro e Aveiro 

poderá estar cada vez mais no melhor de Portugal. 

Portugal empatou, mas a primeira vitória é dos Aveirenses e, concerteza que, no novo Estádio, será do 

Beira-Mar. 
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